



Efesios. La Epístola de la madurez cristiana

Tema: La Lucha del Cristiano Lleno del Espíritu Santo

Lección 86

VERSICULO CLAVE: *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

En el capítulo 6 de los versículos del 10 al 18, de la epístola que nos ocupa, se nos enseña de una gran guerra sobrenatural que se está librando a todo lo largo y ancho del universo. Dios, a través del apóstol Pablo, nos insta a mantenernos en guardia contra los enemigos de Su iglesia, contra los cuales no se puede pelear con armas humanas sino espirituales, Efesios 6:11-12

Esos demonios están involucrados en todo lo que se enseña y se muestra en este mundo; todo lo que está fuera de lo que la santa Palabra de Dios nos manda hacer. Algunos ejemplos son los siguientes: Falsas enseñanzas del Cristo eterno, Lucas 21:8. Guerras y rebeliones, versículo 9. Nación contra nación (la 1ª y 2ª guerra mundial), versículo 10. Las rebeliones de los hijos hacía sus padres, Mateo 10:21, etc., etc.

Incluso Satanás trató de impedir el nacimiento de nuestro Señor Jesús, desde que Dios Padre le dictó su sentencia (Génesis 3:15). También el enemigo trató de impedir el ministerio de Jesucristo, tentándolo en el desierto; además Satanás nos hace una terrible oposición presentándose como ángel de luz, 2ª. Corintios 11:14

En 2ª Corintios 10:3-5 vemos de qué manera es nuestra lucha contra Satanás y sus demonios. En el versículo 3 dice: **“Pues aunque andamos en la carne.....”**, (no en las obras de la carne), es decir, que como todo ser humano tenemos limitaciones, penas y aflicciones, pero como creyentes nuestra guerra no la peleamos según métodos o estrategias humanas.

Versículo 4: **“Porque las armas de nuestra milicia no son carnales.....”**, el cristiano no emplea armas como pistolas, espadas, cañones, tanques de guerra, misiles, etc, como se emplean en las guerras modernas. El apóstol Pablo concibe la vida cristiana como una milicia y nos declara que nuestras armas son espirituales porque nuestros enemigos son espíritus (Efesios 6:12).

Detrás de todas aquellas personas que se oponen a Dios, a Jesucristo y al evangelio, están los poderes malignos e invisibles del diablo. Por lo tanto, como creyentes, Dios nos ha dotado de valiosas armas espirituales que tienen el poder del Señor para destruir fortalezas como son: La fe en la Palabra de Dios; la oración, el ayuno y la obediencia a Su Palabra.

Versículo 5: **“Derribando argumentos y toda altivez.....”**, aquí se nos dice cuáles son esas fortalezas: El orgullo, (el yo); razonamientos tanto de científicos como de evolucionistas, filósofos y religiones; esto se llama autosuficiencia humana; el hombre pretende calificar lo que es bueno y lo que es malo, según su propio razonamiento, (Isaías 5:20).

Por tal motivo, es inútil discutir con los incrédulos mediante razones teológicas o filosóficas, porque utilizan racionamientos prejuizados contra todo lo que el predicador pueda decir, por eso no se debe presentar el evangelio en una mesa de debates.

Solo la Palabra de Dios pura, sencilla saliendo de la boca del embajador de Cristo (2ª. Corintios 5:19-20), tiene el poder, mediante el Espíritu Santo de destruir esas fortalezas en las mentes y corazones de los incrédulos, (Hechos 16:13-14).

No debemos olvidar que nuestra manera de vivir y de hablar como creyentes, les parece una locura a los incrédulos, (1ª. Corintios 1:18-21). Leer una vez más Efesios 6:12.

PREGUNTAS DE REPASO:

- 1) *¿De qué manera está involucrado Satanás en el mundo?*
- 2) *¿Desde cuándo el enemigo de nuestras almas anda como león rugiente?*
- 3) *¿Qué significa la frase: Pues aunque andamos en la carne?*
- 4) *Nuestras armas no son carnales, ¿Qué armas nos dio el Señor para este combate?*